

A PUERTA
CERRADAMarcela
Gómez Zalce

Michoacán y Morelos: la verdad incómoda

- Exigencias legislativas...
- Coyoacán

La cólera, mi estimado, nunca existe sin una razón, pero rara vez ésta es buena. El espectacular operativo llevado a cabo en Michoacán, entidad gobernada por el PRD, no tuvo el mismo trato que el llevado a cabo en Morelos, entidad gobernada por el PAN, demostrando el impune desparpajo con el que **Felipe Calderón** está utilizando su mal llamada guerra contra la organizada delincuencia con fines electorales al enarbolar este rubro como el cuasi slogan de campaña azul para los próximos comicios.

Así que vamos poniendo algunos puntos sobre las peligrosas íes.

El operativo en la tierra de **Marco Adame** se dio, fundamentalmente, por un hecho de la casualidad (*wrong place at the wrong time*) con base en una información recabada en el Estado de México relacionada a la captura de unos revoltosos escoltas de uno de los traviosos **Beltrán Leyva**, que, al ser interrogados, soltaron volátiles datos que originaron llamadas telefónicas entre autoridades estatales y federales resultando en la entrega a la PGR de este paquetón. Luego entonces estos chicuelos escupieron básicamente que Morelos es territorio totalmente **Beltrán Leyva**, y se recenteron la lista de altos funcionarios coludidos y metidos en la divertida nómina. ¿Vamos bien?

Para después, desde el (des)gobierno federal, *my friend*, planear con cautela la estrategia que pegaba en la línea de flotación de la *espotiza* y la verborrea electorera panista de vincular a las lacritas tricolores con el narcotráfico. Así que a **Marco** le avisaron con

tiempo, lo aconsejaron y le dieron el suficiente margen de maniobra para salir oliendo a rosas en su mar de *narcoestiercol*. Eso además de bajarle el bullicio mediático para el control de daños y subírsele al aldeano pleito entre **Ricardo, Amalia** y sus *Zetitas* en fuga. ¿Seguimos?

Lo ocurrido en Michoacán pudiera estar aderezado de dolo, alevosía y ventaja hacia un gobernador que, por andar de arrimado con **Felipe** se puso para la foto para que... ¿aprenda a respetar?

De paso fue una llamada de (nuestros inquietos vecinos) alerta para los gobernadores y demás fauna política de que se alinean o les aventamos el peso del Estado... qué fallido ni qué nada, autoritario, y nada tiene que ver con la lucha contra el crimen organizado que (es motivo de ocupación y preocupación doméstica y bilateral) con la exigencia desde el Congreso reclamándole a **Felipe** publique en el DOF los más de ¡39! decretos aprobados en materia de reformas para paliar la crisis económica y en materia de seguridad, consolida la preocupación de todos los partidos de oposición sobre este asunto.

Lamentable que el debate esté centrado en la ausencia del aviso sobre el simpático operativo —donde, *by the way*, la SSPF de **García Luna** no estuvo invitado a la planeación del reventón— que mandó al diablo el cacareado pacto federal que sumado al caso **Adame**, donde sí hubo previo aviso, consejo y margen para maniobrar políticamente, se derrumba el discursito presidencial sobre la imparcialidad en las acciones federales en la mentada guerra, *yes?*

Y si le agrega a ese ocurrenente mundo del *Gymboree* en el (des)gobierno

la siguiente joya, mi estimado, estos disfuncionales están de *JA JA*.

Turns out que ayer el vocero de la PGR, **Ricardo Nájera**, afirmó con contundencia que **Godoy** sí sabía del operativo y que el titular de Gobernación siempre estuvo en contacto con él... para que horas después **Fernando Gómez Mont** declaraba en Morelia los argumentos en el hermetismo del operativo.

Chingón.

Ni en el interior del (des)gobierno se pudieron activar las alarmas para ponerse de acuerdo en qué decir sobre el operativo más trascendente en la historia reciente, lo que conlleva a (confirmar el desastre en comunicación interinstitucional) la sarcástica preguntilla del día.

¿Cuántos verdaderamente sabían y conocían el divertido operativo, además de nuestros vecinos (que ya salieron a aplaudir *the special op*) y su aportación en datos de inteligencia, que en cooperación con nuestras fuerzas armadas (las únicas que gozan de su credibilidad) armaron la fiestecita...?

La respuesta parece bastante obvia, ante la bola de inconsistencias civiles en las historias de la PGR y Segob... amén de que la SSPF brilló, pero por su ausencia. Así que no descarte, *my friend*, que a **Felipe Calderón** le notificaron cuando ya estaba todo listo y con su listón... *Next!*

Por la Mirilla

En Coyoacán, según la última encuesta de Parametría, **Raúl Flores** del PRD le lleva 8 puntos de ventaja al candidato del PAN **Obdulio Ávila**... en esta delegación junto a Benito Juárez con **Ana Guevara** y el mentiroso suertudo de **Sodi** se van a poner, digamos, simpáticas... ■■

gomezalce@aol.com

